



DURANTE LA VISITA DE LA MINISTRA DE MINERÍA, AURORA WILLIAMS.

Candelaria destaca interacción en ecosistema minero

La minera Candelaria destacó el Forede como una instancia para interactuar dentro del ecosistema minero de la región, esto en el marco de la segunda jornada del Forede. “Estamos muy contentos de participar en la versión 2024 de Forede, la exposición minera más importante de Atacama. Instancia que nos permite interactuar dentro del ecosistema minero de la región y a la vez mostrar nuestra gestión en materias de seguridad, medio ambiente, uso eficiente del recurso hídrico y energético, inversión social e impacto socioeconómico”, dijo Edwin Hidalgo, gerente

de Comunicaciones Externas y Asuntos Públicos. Recordemos que Candelaria recibió dos reconocimientos en este Forede. Uno de ellos lo obtuvo por su gestión en materia de “Inclusión”, mientras que el otro lo recibió por su “Aporte al Desarrollo Regional”, al considerarse un positivo impacto socioeconómico de sus operaciones, expresado principalmente en el empleo, toda vez que Candelaria es la fuente laboral de 1.571 trabajadoras y trabajadores propios y más de 6.500 contratistas, es decir, una fuerza laboral superior a 8.000 personas, que en un 93% residen en la región. 